
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月８日（火） 

受講者数 １１名 

（講師含む） 

 

○演習で、他の先生方が気がついたことを発表され交流できたので、今後指導案を読む上で参考

になりました（検討の視点など）。 

○実際の指導案を通じて、具体的にイメージを持って聞ける内容でした。 

○パワーポイントを活用した１コマ目の解説、その解説を活かした演習。特に演習では事後研の

様子も聞けて、実際場面とすり合わせることができた。 

○「習得」「活用」でも「評価」と同じように「いつ、どこで、何を、どのように」が大切という

ことが見えてきました。新たな自己研究の展開が見えてきました。 

●小学校経験第１校目が複式学級なため、また私の勉強不足なため、『演習』の内容がつかめず、

今後私自身勉強する事が沢山あると実感した。現在の学校で活かせるところは活かしたいと思

いましたが、様々な疑問、分からない点も出てきました。 

 

受講者の方々の声 

竹内 一実 先生 

（岩内町立岩内第二中学校） 

金井 建憲 先生 

（余市町立黒川小学校） 

田村 和幸 氏 

後志教育局義務班指導主事 

 

古館 昭仁 先生 

（岩内町立岩内中央小学校） 


